

Bürgermeisterin Lübbers bedankt sich bei den Ratsmitgliedern für die geleistete Arbeit. Ein besonderer Dank gehe an die Ratsvorsitzende sowie an die Ausschussvorsitzenden. Als Dankeschön für die geleistete Arbeit übergibt Bürgermeisterin Lübbers an die Ratsvorsitzende Frau von Zoest, an die Vorsitzende des Ausschusses für Schule, Sport und Kultur, Frau Reinert, an die Vorsitzende des Ausschusses für Generationen und Ehrenamt, Frau Brand-Emme und an den Vorsitzenden des Ausschusses für Gemeindeentwicklung und Feuerschutz, Herrn Ählen einen Blumenstrauß sowie eine kleine Flasche Wein.

Ratsmitglied Hake regt an, das im nächsten Jahr wieder Termine für Ehrungen und Jubilare vorgenommen werden, da die Pandemie dies wieder zuließe. Bürgermeisterin Lübbers merkt an, dass überprüft werde, ob und wann diese Termine wieder wahrgenommen werden sollten.

Ratsmitglied Weidner fragt an, wann die Maßnahmen beim Hallenbad sichtbar würden. Fachbereichsleiter Wesemann merkt an, dass derzeit noch eine TGA-Bestandsaufnahme erfolge, diese sei umfangreicher als angenommen. Die Ausschreibung für die Flachdachsanieierung laufe derzeit. Ratsmitglied Weidner regt an, dass die Umsetzung schnellstmöglich erfolgen sollte.

Ratsmitglied Tholen fragt an, ob es Verzögerungen bei der Straßenbaumaßnahme an der Apotheke gebe, da dort derzeit nur spärlich gearbeitet werde. Sachgebietsleiterin Aßmuth berichtet, dass die Versorger derzeit die Leitungen umlegen. Hierfür ist ein Zeitrahmen von 6 Wochen eingeplant und die Firma sei nach deren Angaben auch genau im Zeitplan. Auf die Anzahl der Arbeiter vor Ort könne man seitens der Verwaltung keinen Einfluss nehmen. Diese sei Sache des Auftragnehmers.

Ratsmitglied Hake fragt an, ob bereits das Ergebnis der Verkehrskommission über die eingereichten Anträge vorliege. Fachbereichsleiter Liedtke merkt an, dass man hierzu noch keine Rückmeldung erhalten habe.

Ratsmitglied Pieper regt an, dass die Pflasterungen an der Ansgarstraße noch nachgebessert werden müssten, da dort einige scharfkantige Stellen seien. Fachbereichsleiter Schwieters merkt an, dass die Kanten noch nachgebessert werden. Dies sei im Verwaltungsausschuss auch berichtet worden.

Ratsvorsitzende von Zoest fragt an, weshalb die Bäume am Herz-Jesu-Pättken und am Straßenrand bei der Schule gefällt worden seien. Fachbereichsleiter Liedtke merkt an, dass es sich hierbei um eine Maßnahme des Landes (L47) handeln müsse, die Verwaltung sei nicht informiert worden.